

Ratsherr Logemann (FDP-Fraktion) bittet § 14 Nr. 4 um den Zusatz „... und an zentraler Stelle in den Ortschaften“ zu ergänzen.

Bürgermeister Raetz weist nochmals darauf hin, dass die Änderung der Hauptsatzung nur infolge höherer Gewalt oder sonstiger unabwendbarer Ereignisse greift.

Auf Nachfrage von Ratsherrn Dr. Wilmers (SPD-Fraktion) bestätigt der Bürgermeister, dass öffentliche Bekanntmachungen auf der städtischen Internetseite künftig an einer zentralen Stelle zu finden sein werde.

Ratsherr Schollmeyer (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) regt an, das Design der städtischen Homepage den heutigen Gegebenheiten anzupassen. Ebenso soll über Facebook und Twitter nachgedacht werden.